

Yo reconozco el elemento de riesgo involucrado en cualquier actividad física asociada con el aire libre, especialmente cuando se realiza en compañía de aficionados. Entiendo que los voluntarios no se representan a sí mismos como profesionales al aire libre y pueden o no tener una amplia experiencia.

Yo soy consciente de que mi participación en estas actividades puede ser físicamente exigente y potencialmente peligrosa, con riesgo de lesión, muerte o pérdida o daño de propiedad personal. Los riesgos incluían lesiones o fatalidades debido a la inmersión bajo el agua, impacto con objetos sumergidos o expuestos, resbalones y caídas, accidentes o condiciones climáticas extremas o inclementes, accidentes durante el viaje hacia y desde los sitios de actividad y otros riesgos que pueden no conocerse.

También soy consciente de que el clima y las condiciones del agua son impredecibles y pueden presentar peligros.

Yo reconozco y asumo estos riesgos, tanto conocidos como desconocidos, incluidos los derivados de actos de negligencia por parte de FOPR, y deseo participar en esta actividad. Declaro que estoy libre de cualquier condición médica que pueda crear un riesgo indebido para mí o para otros que puedan depender de mí en estas actividades.

Yo reconozco la naturaleza contagiosa del Coronavirus/COVID-19 y que los CDC y muchas otras autoridades de salud pública aún recomiendan practicar el distanciamiento social.

Reconozco además que Friends of the Petaluma River ha implementado medidas preventivas para reducir la propagación del Coronavirus/COVID-19.

Además, yo reconozco que Friends of the Petaluma River no puede garantizar que no me infectaré con el Coronavirus/Covid-19. Entiendo que el riesgo de quedar expuesto y/o infectado por el Coronavirus/COVID-19 puede resultar de las acciones, omisiones o negligencia mía y de otros, incluidos, entre otros, el personal del salón y otros clientes del salón y sus familias.

Busco voluntariamente los servicios proporcionados por Friends of the Petaluma River y reconozco que estoy aumentando mi riesgo de exposición al coronavirus/COVID-19. Reconozco que debo cumplir con todos los procedimientos establecidos para reducir la propagación mientras asisto a mi cita.

Doy fe de que:

\* No estoy experimentando ningún síntoma de enfermedad como tos, falta de aliento o dificultad para respirar, fiebre, escalofríos, temblores repetidos con escalofríos, dolor muscular, dolor de cabeza, dolor de garganta o pérdida reciente del gusto o el olfato.

\* No he viajado internacionalmente en los últimos 14 días.

\* No he viajado a un área altamente impactada dentro de los Estados Unidos de América en los últimos 14 días.

\* No creo haber estado expuesto a alguien con un caso sospechoso y/o confirmado de Coronavirus/COVID-19.

\* No he sido diagnosticado con Coronavirus/Covid-19 y aún no he sido aprobado como no contagioso por las autoridades de salud pública estatales o locales.

\* Estoy siguiendo todas las pautas recomendadas por los CDC tanto como sea posible y limitando mi exposición al coronavirus/COVID-19.

Reconociendo estos riesgos y considerando que se me permite participar en esta actividad, por la presente RENUNCIO Y DESCARGO TODAS LAS RECLAMACIONES DE RESPONSABILIDAD por lesiones, muerte, daños a la propiedad u otras pérdidas que pueda tener en cualquier momento en el futuro contra Amigos del Río Petaluma como consecuencia de mi participación en estas actividades, incluso en el reclamo se debe a la negligencia de los dirigentes. Asumo toda la responsabilidad por todos los daños y pérdidas e INDEMNIZO Y EXONERO DE RESPONSABILIDAD a Friends of the Petaluma River por dichos daños y pérdidas. Acepto que esta asunción de riesgo y liberación vinculará a mis herederos, albaceas y otros representantes legales y todos los miembros de mi familia.

Esta asunción de riesgo y liberación se aplicará al personal de Friends, los coordinadores de eventos y todos sus afiliados, empleados y agentes, y los patrocinadores del evento.

Soy consciente de que, al firmar este documento, RENUNCIO A DERECHOS LEGALES IMPORTANTES. ENTIENDO ESTO y lo hago por mi propia voluntad.